

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Modellversuch „Drogen-TÜV“

Wir fragen den Senat:

Wie bewertet der Senat den von der niedersächsischen Sozialministerin geplanten Modellversuch "Drogen-TÜV", bei dem Jugendliche Drogen auf ihre "Qualität" anonym testen lassen können?

Welche rechtlichen und anderen Probleme sieht der Senat im Zusammenhang mit dem o.g. Modellversuch?

Plant der Senat, auch in Bremen einen entsprechenden Modellversuch durchzuführen?

Gabriela Piontkowski, Rainer Bensch, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU